

大伴小だより



富田林市立大伴小学校 令和2年10月29日(木) 11月号

やくどう おおともっこ 躍動する大伴っ子

こうちょう つつみ しゅうさく
校長 堤 周作

あさばん すず ひ しず はや きせつ うつ か じっかん なか はる きゅうこう えいきょう いどう
朝晩が涼しく陽が沈むのも早くなり、季節の移り変わりを実感する中、春の休校の影響から移動
うんどうかい ぎょうじ しゅうちゅう ふない しょうちゅうがっこう しゅうがくりょうこう ちゅうし うんどうかい
した運動会など、行事が集中しています。府内の小中学校では修学旅行を中止にしたり、運動会
へいじつ がくねんべつかいさい むかみきゃくかいさい たいおう おこな がっこう ほんこう ほんし
を平日の学年別開催や無観客開催などの対応を行ったりしている学校もありますが、本校(本市)
では、思い出の残る大きな行事は縮小や感染防止対策を施しながらも実施し、そうでない行事は
じゅぎょうじかんかくほ 向け ちゅうし ふくめ たいおう こんげつこう すて お ぎょうじ かんそう こんご
授業時間確保に向けて中止を含めて対応しています。今月号は、既に終わった行事の感想や、今後
ぎょうじ かんが かの いただ
の行事の考え方を述べさせていただきます。

【10/2.3：6年生修学旅行】

ねんせいしゅうがくりょうこう
おおともしょうがっこうぶろぐ しょうかい
大伴小学校ブログでも紹介しましたが、とっても温かく楽しい旅行でした。特に印象に残った
ふんまえこうどう かんべき じかん まも いしき たか たが こえ しゅうこう
のは、①5分前行動が完璧：時間を守ろうとする意識が高く、互いに声をかけながら集合していま
いいん かり せきにん やくわり は やくめ ほ ひと たい へんじ ぼくしゅ
した。②委員や係が責任と役割を果たす：役目を果たしている人に対して、返事あり拍手ありで
そんちよう やさ あた ば すれく へや きょうりよく ひと
尊重しあっていました。③優しく温かい：バスレクや部屋での協力、しんどくなっている人への
はいりよ やさ ばめん たくさん み むじやく げんき とばすいぞくかん ばるけえすばーにや みやげや
配慮など、優しい場面を沢山見ました。④無邪気で元気：鳥羽水族館やパルケエスパーニヤ、お土産屋
たくさん ほか しょうがくせい なか むかし あかしろぼうし しろこん せいふく こ いちばんたの
で、沢山の他の小学生いる中、昔ながらの赤白帽子で白紺の制服の子どもたちが、一番楽しそうに
はん はんこう ふんいき ちが わたし ほほえ ほごしや みな
班ではしゃいでいました。明らかに本校の雰囲気は違い、私は微笑んでばかりで、保護者の皆さん
み ほてる ゆうしょくたんとく かた こんなのこ た がっこう
にも見せたかったです。また、ホテルの夕食担当の方からは、「こんなに残さずに食べてくれた学校
はじめてです！」と、びっくりされて褒めていただきました。

かいさんしき ねんせい みんな りっぱ せいちょう じまん なかま おも つぎ いべんと
解散式では、「6年生の皆は立派に成長しています。自慢の仲間たちだと思います。次のイベント
うんどうかい ふく そつぎょうしき ほんとし おおともしょう たの こうひょう
の運動会を含めて、卒業式まであと半年、大伴小をよろしく頼みます」と講評しました。

【10/23：5年生稲刈り】

たう ことし きゅうこうあ じき かい じっし どうじつ かい
田植え(今年は休校明けの時期に「おやじの会」のみで実施)から当日にかけて、「おやじの会」
みなさま 何ども 何ども 手入 していたいた たんぼで、稲刈りの体験を行いました。5年生は
みなさま 何ども 何ども 手入 していたいた たんぼで、稲刈りの体験を行いました。5年生は
こうどう あいさつ れい の ぜんいん かま も いっしんふらん か と いね
けじめある行動で挨拶やお礼を述べてから、全員が鎌を持ち、一心不乱に刈り取って、たまった稲

だっこくき ほこ ちいき みなさま ぜんめんてき ぼっく あっぶ きちよう たいけん
を脱穀機まで運んでいました。地域の皆様の全面的なバックアップで、こんな貴重な体験ができる
しょうがっこう ほんこう たいけん い のうぎょう かんしん こめ
小学校はなかなかなく、これも本校ならではの。この体験を生かして、農業への関心と、お米を
しよくじ けい い ほぐく きたい かい みなさま どうじつ しえん
はじめ食事への敬意が育まれることを期待しています。「おやじの会」の皆様と、当日ご支援いた
だき、収穫したお米の仕分けなどでお世話になる、PTA本部役員の皆様には、心より感謝申し上
げます。5年生には、11月の臨海学舎で学年の仲間同士でさらなる成長を期待しています。

【9月下旬～10月：運動会の練習】

ていがくねん ねんせい ぐれんげ ちゅうがくねん ねんせい なんちゅうそーらん こうがくねん ねんせい
低学年(1, 2年生)「紅蓮華」、中学年(3, 4年生)「南中ソーラン」、高学年(5, 6年生)
かくご ひとこと
「覚悟はいいか」、一言でいえばいずれも「とってもかっこいい」です。それぞれの学年の子どもた
しんけん えんぎ しめん つた こ かお まなざ
ちが真剣に演技しています。紙面では伝えにくいですが、子どもたちの顔つきや眼差しがとても
とうじつ たの
いのです。当日を楽しみにしてください。

えんぎ きょうぎ かぞく さんかんほうほう かんせんよぼう ないよう しつ かつとう なか きょういん こ
ただ、演技や競技、家族の参観方法については、感染予防と内容の質との葛藤の中で、教員や子
ほんぶやくいん みなさま じゅうこう かんせん しんばい
どもたち、PTA本部役員の皆様と熟考してまいりました。もしかしたら、感染のご心配、あるいは、
はくりよく じゅう さんかん こえ おも たし たいおう
もっと迫力がほしい、自由に参観させてほしい、などのお声もあると思います。他市の対応や
ほんこう ほんし じょうきょう さまざま ようそ こうりよ なが ぎろん そうごうてき けつだん えんぎ きょうぎないよう
本校(本市)の状況などの様々な要素を考慮して長く議論し、総合的に決断した演技や競技内容、
さんかんほうほう りかいただ のぞ ほごしや みなさま たいへん ぶべん
参観方法などについて、ご理解頂けることを望んでいます。保護者の皆様には、大変、ご不便やご
しんばい なにとぞ よろ ねが もう あ
心配をおかけしていますが、何卒、宜しくお願い申し上げます。

【今後の大きな行事予定・方針】

はる やく げつかん きゅうこう ふ かんせんよぼう じゅぎょうしんちよく さいじゅうようし うえ がっこうせいかつ おも
春の約3か月間の休校を踏まえ、感染予防と授業進捗を最重要視し、その上で、学校生活の思
で のこ おお ぎょうじ がっこうせいかつ うるお あた ぎょうじ かんせんよぼうたいさく ほどこ しゅくしやう
い出に残るような大きな行事や、学校生活に潤いを与える行事は、感染予防対策を施して縮小な
くふう じっし こんご おも ぎょうじ
どの工夫しながら実施することとします。そこで、今後の主な行事については、

がつ ていがくねん ねんせい こうくえんそく ちゅうがくねん ねんせい ながいこうえんえんそく ねんせい みさきちゅうりんかいがくしゃ
【11月】低学年(1,2年生)校区遠足、中学年(3,4年生)長居公園遠足、(5年生)岬町臨海学舎
じきゅうそうたいかい ちゅうし じきゅうそうしゅうかん せってい たいいくじゅぎょうはじ ふんかんそう じきゅうそうぞうしん ほか
持久走大会は中止。持久走週間を設定し、体育授業始めの5分間走で持久力増進を図る。
にちようさんかん ごぜん ちくべつぶんさん じっし ごご だいじしんひなんくんれん ほごしや ひ わた くんれん
日曜参観は午前に地区別分散して実施し、午後に大地震避難訓練と保護者引き渡し訓練。

がつ もち たいかい ちゅうし ねんせいいねか しゅうかく こめ きぼうしや はいふよてい
【12月】餅つき大会は中止。5年生稲刈りで収穫したもち米は希望者に配付予定。
おおとも けんとうちゅう じっし さい みつ ふせ かんせんよぼうたいさく こう じっし
大伴まつりは検討中。実施の際は密を防ぐなどの感染予防対策を講じて実施。

がっき がくしゅうはっぴようかい ちゅうし ただ ねんせい そつぎょうまえ ねんせい さんかん び せってい かのうせい
【3学期】学習発表会は中止。但し、1年生と卒業前の6年生は参観日を設定する可能性あり。
ねんせい おく かい おく ねんせい ぶんさん じっし ほうこう けんどう
6年生を送る会は、送る1～5年生を分散して実施する方向で検討。

そつぎょうしき し ほうしん じっしほうほう したが じっし
卒業式は市の方針(実施方法など)に従って実施。
こんご かんせんじょうきょう じゅぎょうしんちよくじょうきょう へんこう おこな ばあい
※今後の感染状況や授業進捗状況などにより、さらなる変更を行う場合があります。

お知らせ



1. 5年生臨海学舎（岬町）について（再掲載）

- ・11月18日（水）、19日（木）に感染予防対策を講じながら実施します。
- ・説明会は11月6日（金）16時からです。

2. 1, 2年生遠足について（詳細は配付済）

- ・11月5日（木）に徒歩でかがり公園に行きます。雨天時13日（金）。
- ・下校時刻はいつも通りになっています。

3. 3, 4年生遠足について（詳細は後日配付）

- ・11月20日（金）にバスで長居公園に行きます。雨天時実施。
- ・下校時刻は3年生がいつもより遅くなっています。4年生は変わりません。



4. 日曜参観について（本日案内配付、再掲載）

- ・11月29日（日）午前地区別で分散して実施します。
- ・午後は地震避難訓練+保護者引き渡し訓練です。
- ・代休は11月30日（月）です。



5. 個人懇談会について

- ・今年度は12月18日（金）～22日（火）午後の3日間で実施予定です。

6. 冬休みについて

- ・期間は12月25日（金）～1月7日（木）の予定です。



★運動会について★（紙面の関係上、ルビなしとなります）

10月31日（土）は運動会です。例年とは違いコロナ渦での実施となり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますがご協力よろしくお願ひします。詳しくは事前に配付している案内プリントをお読みください。

特にご注意いただきたい部分を掲載します。

- 徒歩、自転車の入口を分けています。
- 「入校許可書（シール）」、「参観保護者用健康観察カード」が必要です。
- 各家庭2名までです（乳幼児は除く）。
- 保護者参観エリアは入替制です。係の指示にしたがい移動をお願いします。
- マスク着用をお願いします。
- 学校周辺での禁酒、禁煙にご協力ください。
- 車での来校はご遠慮ください。

